



**CAE GOBIERNO DE SOARES.** Lisboa, diciembre. 8. El Primer Ministro socialista Mario Soares en un momento de la sesión parlamentaria de anoche en que su Gobierno minoritario perdió un voto de confianza.

# Cae Gobierno de Premier Mario Soares en Portugal

LISBOA, diciembre 8. (AP). El Presidente Antonio Ramalho Eanes inició hoy consultas urgentes con cinco Partidos políticos con vistas a la formación de un nuevo Gobierno, horas después que la mayoría parlamentaria, incluso comunistas y conservadores, provocó la caída del Gabinete del Primer Ministro Socialista Mario Soares.

Soares presentó formalmente su renuncia en el Palacio de Belén de Eanes, según exige la Constitución, después que el Parlamento rechazó esta madrugada una moción de confianza por 159 votos en favor y 100 en contra.

La votación puso fin a semanas de lucha entre los Partidos en torno al programa de austeridad

propuesto por Soares, para hacer frente a la crisis económica del país.

El General Eanes, que ha mantenido una actitud discreta y que sacó a las fuerzas armadas de

—Favor pase a la Pág. 15.

## Guatemala Comprará Armas a Israel

GUATEMALA, 8 Dic. (ACAN-EFE) — El Ministro guatemalteco de la Defensa, General Otto Spiegeler, viajará a Israel para estudiar la compra de armas para el ejército de este país, se informó hoy.

Se indicó que el viaje del Alto Jefe Militar guatemalteco es consecuencia del convenio de cooperación acordado esta semana aquí por los Presidentes de Israel y

—Favor pase a la Pág. 51.

## Nombre que Llevará Hijo de Princesa Ana

LONDRES, diciembre 8 (AP). La Princesa Ana ha nombrado a su bebé Peter Mark Andrew Phillips, anunció hoy el Palacio de Buckingham.

Pero al igual que había recordado antes del nacimiento del bebé, el Palacio dijo hoy que el primer nieto de la Reina Isabel no tendrá título nobiliario aunque es el quinto en la línea de sucesión del trono británico.

Se le llamará "Master" Peter Phillips.

Es el primer nieto de la familia real nacido de un padre no perteneciente a la nobleza.

Será bautizado en el Palacio de Buckingham por el Arzobispo de Canterbury, Donald Coggan, al mediodía del jueves 22 de diciembre.

El nombre del bebé, Peter, es el segundo nombre de su padre, el Capitán del Ejército Mark Phillips, y el primero del padre de éste.

# Importaciones de Petróleo Aumentan en Estados Unidos

WASHINGTON, 8 Dic. (EFE) — Las importaciones de crudos por parte de los Estados Unidos aumentaron en 900.000 barriles de petróleo diarios la semana pasada, hasta un total de 6.5 millones.

A pesar de los intentos de la Administración Carter de reducir al máximo el consumo de gasolina en el país y las importaciones de crudos del exterior, la situación es la contraria.

Según las últimas cifras del Instituto del Petróleo Noroamericano, en la semana del 2 de diciembre se importaron 6.5 millones de barriles de petróleo por día, lo que supone un aumento

de 900.000 barriles por día en comparación con la semana anterior en que el total importado fue de 5.4 millones de barriles diarios.

La producción nacional de petróleo creció también en las últimas semanas, según el citado Instituto, de 8.45 a 8.47 millones de barriles al día.

En total, los E.E.U., consumen al día unos 15 millones de barriles de crudos. Esta cifra y la gran cantidad de petróleo importado es la causante del déficit comercial de casi 30.000 millones de dólares, que padecen los norteamericanos en 1977.

# Derrota Electoral Sufre Primer Ministro de Belice

BELICE, 8 Dic. (ACAN-EFE) — El Partido del Primer Ministro, George Price, fue eliminado en la formación del nuevo Ayuntamiento del Municipio de Belice, según el resultado de las elecciones de ayer.

El opositor Partido Demócrata Unido (PDU) obtuvo en las elecciones los nueve escaños del Ayuntamiento beliceño, en tanto que el Partido de Price, Unido del Pueblo (PUP), no obtuvo ninguno.

Este resultado electoral significa una derrota política para el Primer Ministro beliceño, pues parece demostrar una actitud de desencanto de los habitantes del principal municipio de Belice hacia su condición gubernamental.

La eliminación del Partido de Price del Ayuntamiento de Belice, según se señala insistentemente aquí, podría dar lugar a que se

precipite para el año entrante la realización de las elecciones generales previstas originalmente para 1979.

Tradicionalmente, el Partido de la oposición ha controlado el Ayuntamiento de Belice, según se señala insistentemente aquí, podría dar lugar a que se precipite para el año entrante la realización de las elecciones generales previstas originalmente para 1979.

Tradicionalmente, el Partido de la oposición ha controlado el Ayuntamiento beliceño, pero el Partido de Price siempre había tenido representación en tal organismo.

El municipio de Belice concentra a un tercio de la población total del territorio beliceño, y es su más importante concentración humana.

# Apoyo Indeciso de la OTAN a Iniciativa Paz Egipto-Israel

BRUSELAS, Dic. 8 (AP) — En la víspera de la salida del Secretario de Estado Cyrus Vance para el Medio Oriente, los cancilleres de la Alianza Atlántica no lograron acuerdo acerca de si resulta conveniente respaldar las iniciativas de paz de Egipto e Israel, dijeron fuentes.

Como resultado, informantes bien documentados indicaron que su de laración conjunta de mañana contendrá probablemente el comentario más inocuo sobre una de las cuestiones mundiales potencialmente explosivas.

Joseph Luns, Secretario General de la OTAN, comentó hoy a los Ministros su respaldo personal

acerca de las iniciativas de paz egipcio-israelíes.

"En el Medio Oriente", dijo, "he visto acontecimientos espectaculares durante los cuales confío en que continuará aumentando la esperanza de que se logren acuerdos duraderos en la región".

Pero se considera que las reacciones de Francia y otros países serán más cautelosas.

La opinión general, según expertos asesores, es que cualquier tipo de frase incluida en un comunicado irritará a una de las partes en pugna o bien al Presidente Anwar El Sadat, de Egipto, o

—Favor pase a la Pág. 51.

# Policía Niega Implicación en Secuestro en Honduras

TEGUCIGALPA, 8 Dic. (ACAN-EFE) — La Dirección Nacional de Investigación de Honduras negó hoy aquí tener en sus celdas a un acudado matrimonio que en primera instancia se cree fue secuestrado el viernes anterior.

La posibilidad de que el "DNI" tuviese detenidos a Mario Ferrari Campos y su esposa Mary Cárdenas de Ferrari (sobrina del ex-Presidente de México, Lázaro Cárdenas), fue dada ayer por el

Diario "La Prensa".

Testigos dijeron en su oportunidad que el matrimonio Ferrari fue obligado por tres hombres armados de metralletas a abordar un vehículo que se largó luego a toda velocidad. El supuesto secuestro fue en horas de la madrugada y frente a la casa del matrimonio en el Barrio "Las Colinas".

El martes, el Jefe del Depar-

—Favor pase a la Pág. 57.

# Informan Sobre el Creciente Endeudamiento Externo de México

MEXICO, DF., 8 Dic. (EFE). El creciente proceso de endeudamiento externo podría llevar a México a la incapacidad de pagos, advirtió hoy Arturo Bonilla, Director del Instituto de Investigaciones Económicas de la Universidad Nacional.

Extraoficialmente se estima que la deuda exterior de México llega a unos 30 mil millones de dólares, aunque el Gobierno afirma que es menor a 25 mil millones.

Bonilla afirmó que en estos momentos el peso mexicano está supervalorado y su estabilidad dependerá del comportamiento de la economía mexicana en 1978.

Según el investigador, si hay un crecimiento económico moderado el próximo año, la divisa local se

consolidará y el fantasma de una nueva desvaluación desaparecerá. Si el repunte es fuerte, agregó, aparecerá ese peligro por el alto costo de las importaciones.

Bonilla apuntó, por otra parte, que el creciente endeudamiento externo de México puede llevarlo a solicitar préstamos para cubrir los ya contraídos y a una mayor pérdida de la independencia económica y política.

Sebrayó que el país tiene capacidad de pago, pero condicionada a una estabilidad política y consideró que es posible reducir el proceso, pero a costa de elevar cargos fiscales al capital, lo cual es desaconsejable porque provocaría huida del dinero.



**SADAT CON HUSSEIN.** El Cairo, diciembre 8. El Presidente egipcio Anwar Sadat derecha, se entrevista hoy en El Cairo con el Rey Hussein, en torno a las disputas surgidas en el mundo árabe con motivo de la controvertida visita de Sadat a Israel.